

Kurzvita

Dr. André Kawai

Dr. André Kawai studierte an der Johann Wolfgang Goethe-Universität in Frankfurt am Main und an der Karl Franzens-Universität in Graz Politikwissenschaft, Soziologie und Öffentliches Recht.

2008 promovierte er über interne Arbeitsmärkte am Beispiel einer deutschen Großbank.

2005 wurde er zum hauptamtlichen Kreisbeigeordneten des Main-Kinzig-Kreises gewählt, 2011 zum Ersten Kreisbeigeordneten und Vizelandrat. In dieser Funktion war er auch unter anderem Verkehrsdezernent und setzte auf die Schwerpunkte Infrastrukturentwicklung – und Finanzierung sowie verkehrliche Anpassungsstrategien im ländlichen Raum.

Seit April 2014 ist Dr. André Kawai als Geschäftsführer in die Geschäftsleitung der Rhein-Main-Verkehrsverbund GmbH eingetreten, der er bereits seit 2005 als Aufsichtsratsmitglied und ab 2008 als stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender verbunden war.

Seit 2025 ist Dr. André Kawai stellv. Landesgruppenvorsitzender des Verbands Deutscher Verkehrsunternehmen (VDV) in Hessen. Darüber hinaus engagiert er sich im Expertenrat des Instituts für Wirtschaft, Arbeit und Kultur (IWAK) an der Johann Wolfgang Goethe-Universität in Frankfurt.



Dr. André Kawai, Geschäftsführer